



Fallece Mariano Baena del Alcázar, magistrado de la Sala Tercera del Tribunal Supremo

Tal día como hoy del 2021, víctima del Covid, falleció el jurista experto en Derecho Administrativo **Mariano Baena del Alcázar**, Magistrado de la Sala Tercera del Tribunal Supremo desde 1991 hasta su jubilación en el 2007, y Catedrático.

Había nacido en Granada, en septiembre de 1937, en cuya Universidad cursó la carrera de Derecho. Tras realizar las prácticas de las milicias universitarias en la gerundense Figueras se presenta y gana, en el año 1961, las oposiciones, ingresando en el **Cuerpo Técnico de la Administración Civil** y dando clases en la cátedra de Garrido Falla en la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Complutense de Madrid obteniendo, dos años más tarde, el título de Doctor.

La divulgación de su estudio sobre la presencia de funcionarios en las Cortes le costó su deportación a tierras extremeñas, **que aprovechó para preparar su oposición a catedrático**, lo que consiguió en 1972, tomando posesión de la Cátedra de Derecho Administrativo en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Valencia; en 1979 obtiene en la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid la misma Cátedra. En 1983 accede a la cátedra de Ciencia de la Administración en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid.

Doctor *honoris causa* por la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, disertando sobre “L ...